

田植え？泥遊び？ どっちも楽しい！

5月から6月にかけて、市内の小学4～5年生が田植え体験を行いました。今回は、奥山農園で行われた中央小の5年生たちを取材しました。めぐるんだ田んぼに足を入れると「冷たい！」「動けない！」と叫んでいたのに、しばらくすると、泥まみれになりながら走り回っていました。なにかと話題のお米。ふだん食べているお米はどうやって作られるのか、苗を植える作業は工程のほんの一部ですが、農家さんの苦労を知りながら、田植え体験を楽しんでいました。



編集後記

▼今年の10月は5年に一度の国勢調査イヤー
▼高齢化や共働き世帯の増加などが影響してか、調査員の確保には一苦労▼それでも快く引き受けてくださった皆さまの温かいお言葉は、まさに砂漠の中のオアシス。思わず深呼吸したくなるほど、ありがたいものでした▼
▼「人」がまちを支えているのだと、改めて実感しています◎



← 広報紙について皆さんのご意見をお待ちしています。

砂川市公式 LINE ~友だち登録はお済みですか？~

あなたのスマートフォンに砂川市の情報をお届け！

- ・災害・緊急情報
- ・広報紙発行情報
- ・ごみの分別検索
- ・イベント情報
- ・各種お知らせ



など

閻広報広聴係 TEL 74-8763